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様式第3号(第9条関係) 

会議結果 

 次の附属機関等の会議を下記のとおり開催した。 

附 属 機 関 等 の 名 称  みよし市環境審議会 

開 催 日 時  平成29年6月22日(木曜日) 午後4時～5時 

開 催 場 所  2階 201会議室 

出 席 者 

 副 会 長：功刀由紀子 

委   員：堀木 広、柘植金光、村上雅則、佐藤朝生、山田裕一、伊藤

欽治 

事 務 局：廣戸環境経済部部長、原田環境経済部次長、深津環境課長、 

二子石環境課副主幹、三﨑環境課主任主査 

次 回 開 催 予 定 日  未定 

問 合 せ 先 
 環境経済部 環境課 担当 三﨑 

 電話0561-32-8018 

審 議 経 過 

 

次 第 

(1) 委嘱状の交付 

 

(2) あいさつ 

 

(3) 会長の選出 

  会長に柴本信之委員選出 

 

(4) 議事 

 ・ごみ処理基本計画の中間見直しについて 

 ・平成29年度の環境関係予算及び事業について 

 

議事要旨 

別紙議事録のとおり 
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みよし市環境審議会(第１回) 会 議 録 

 

１．日 時：平成２９年 ６月２２日(木曜日) 午後４時～５時 

 

２．場 所：市役所 ２階 ２０１会議室 

 

３．出席者： 

 【出席委員】 

  副 会 長：功刀 由紀子（愛知大学教授） 

  委   員：堀木 広  （みよし市校長会代表） 

        柘植 金光 （みよし市区長会代表） 

村上 雅則 （みよし市工業経済会会長） 

佐藤 朝生 （みよし商工会副会長） 

        山田 裕一 （トヨタ自動車(株)ﾌﾟﾗﾝﾄ･環境生技部 生産環境室長） 

        伊藤 欽治 （JAあいち豊田総務部参与） 

 

以上７名 

【欠席委員】 

  委 員 長：柴本 信之 （みよし市環境美化推進協議会会長） 

委   員：宮崎 隆  （イオンリテール㈱イオン三好店人事総務課長） 

委   員：可児 晃  （トヨタ生活協同組合総務人事部 主査） 

以上３名 

【事務局】 

  廣戸環境経済部部長  原田環境経済部次長  深津環境課長    

二子石環境課副主幹  三﨑環境課主任主査 

【傍聴者】 

  なし 

 

４．次 第 

（１）委嘱状交付 

（２）あいさつ 

（３）会長の選出 

    会長に、柴本信之委員を選出 

（４）議事 

  ・ごみ処理基本計画の中間見直しについて 

  ・平成２９年度の環境関係予算及び事業について 
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５．議事要旨 

【議長】 

「ごみ処理基本計画の中間見直しについて」事務局より説明をお願いします。 

【事務局】 

 「ごみ処理基本計画の中間見直しについて」資料１に基づき説明。 

【議長】 

 只今、「ごみ処理基本計画の中間見直しについて」説明がありました。説明について、まとめさせて

頂きます。資料１の中で、下線部分について変更があった旨の説明がありましたが、５年前と比べて

予想外の数値の変化についてのみ説明をしてください。その課題について考えなければなりません。

例えば、２７ページの第６節、課題の整理、②中間処理の箇所で、表記方法が変わっていますが、何

か理由がありますか。または、全体の数値の変化をまとめた後に検討するべきだと思います。まだま

とまっていないようですので、ご意見は難しいとは思いますが、ご質問等ございましたら順次ご発言

ください。村上委員。 

【村上委員】 

 １ページ１７行目の「上回っていますが」の「が」という接続詞が、後に続く文章に対して合ってい

ない。次に２１ページ２行目「ごみ処理経費は増加傾向を示していましたが、平成２７年度に減少し

ており」とあるが、平成２６年度以外は全体的に減少傾向にあるので、この表現は適切でない。次に、

２３ページの③「やや低い」は「やや高い」の誤りではないか。また、２７ページ③の表現にも同じ

誤りがある。次に、３０ページ２行目に「約８．８パーセントの削減」とあるが、どの数値からの削

減なのかが示されていないのと、根拠を示して頂きたい。最後に、４５ページの処理フロー図中の可

燃物の数値が誤っている。 

【事務局】 

 ご指摘ありがとうございます。修正します。 

【議長】 

 他にありますでしょうか。では、私から１点伺います。 

 １２ページ以降の「ごみ」という表現は、家庭系のごみという事でよろしいでしょうか。 

【事務局】 

 最初のごみ処理基本計画の目標値は、一般廃棄物という事で、家庭系と事業系の分けのない数字を目

標値としていました。今回の計画からは、国や県の指針の中で、家庭系のごみのみを対象としている

ため、前回の目標とは対象が異なります。２９ページに示している目標値は、家庭系のごみのみにな

ります。 

【議長】 

 目標値が曖昧ですと、組成分析をしても変わってきてしまうので、明確にしてください。 

【事務局】 

 明確に分かるように変えていきます。 

【議長】 

 ２０ページの不燃物最終処分場は、あとどの位容量はあるのでしょうか。 

【事務局】 

 不燃物最終処分場で処分できるものは限られていますので、みよし市の不燃物埋立処分場もグリーン
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クリーンふじの丘も、まだまだ余裕はあります。 

【議長】 

 他にありますでしょうか。山田委員。 

【山田委員】 

６ページにある総合計画に、６項目目が追加されており、「わかりやすく効果的な行政運営を効率的

に行うことを目指します」とありますので、今回のごみ処理基本計画の見直しでも、計画の目玉をよ

りわかりやすく、市民の方に発信できればいいと思います。 

【議長】 

 他にありますでしょうか。佐藤委員。 

【佐藤委員】 

もう少し検討して、具体的に何がしたいのかが分かるようにするべきだと思います。 

【議長】 

 他にありますでしょうか。伊藤委員。 

【伊藤委員】 

 ２０ページのみよし市不燃物埋立処分場の対象がその他となっているが、かなり限られているので、

具体的に記載した方が良い。また、６ページに総合計画が記載してあるが、総合計画も平成３０年策

定で同時期なので間に合わないため、古い情報を載せてしまうことになるが、大丈夫でしょうか。 

【議長】 

 他にありますでしょうか。堀木委員。 

【堀木委員】 

 リサイクル機器の購入補助とありますが、実際にごみの減量に対してどのくらいの効果があるか、分

析されていると市民にはわかりやすくて良いと思います。 

【議長】 

 他にありますでしょうか。柘植委員。 

【柘植委員】 

 この資料は難しいので、もっとよく読みこまないと理解できません。 

【議長】 

 ありがとうございました。今、柘植委員が発言したとおり、この資料はよく読まないと理解できない

ため、自宅に持ち帰り再度じっくり読んで頂き、気がついた点を事務局までメールまたはファクシミ

リでご連絡ください。 

 

続きまして、「平成２９年度の環境関係予算及び事業について」事務局より説明をお願いします。 

【事務局】 

 環境課の平成２９年度における主な事業や業務についての予算及び内容の説明（資料２により説明） 

【議長】 

只今、「平成２９年度の環境関係予算及び事業について」説明がありました。ご質問、ご意見がござ

いましたら、順次ご発言ください。 

－ 意見等はなし － 

 以上で、議事を終了します。進行を事務局へお返しします。 
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【事務局】 

みなさまに色々とご意見をいただきました事、ごみ処理基本計画の中間見直しに盛り込んでまいりま

す。ありがとうございました。 

以上を持ちましてみよし市環境審議会を終了します。 

礼の交換をします。一同礼。ありがとうございました。 


